

期 間：平成27年5月
～28年2月

① 行政課
対象
さんの地域に伺います。
内容は次の通りです。

種 目	説 明
体力測定	簡単なテストで、あなたの体力年齢を診断します。
ドッヂビー	スポンジ状のフリスビーを使ったドッヂボールです。大人も子どもも楽しめます。
インディアカ	羽根のついたボールをバレーボールのように打ち合います。
ペタンク	目標球（ビュット）目掛けてボールを投げ、近さを競い合う人気のスポーツです。
ソフト バレーボール	柔らかいボールを使ったバレーボールです。安全でラリーが続きます。
カローリング	話題のカーリングの面白さを室内で味わえます。
グラウンド ゴルフ	気軽にゴルフ気分を味わいたいならこれ！ シンプルで簡単に使えるスポーツです。
スカイクロス	遠くに置いたコーンを目掛け、リング型のフリスビーが何回で入るかを競います。
ファミリー バドミントン	1チーム3人で行うバドミントンです。親子で楽しむのにぴったり。
キンボール	直径1㍍ほどの大きなボールを相手チームと投げ合います。
シャフル ボード	一種の陣取りゲームで、ディスクをステイクで押しそすめ得点を競います。
ミニサッカー	普通のサッカーに比べゴールまで距離が短くシュートが多くなります。幼児から小学生まで楽しめます。
フライング ディスク	遠くに置いたリングをめがけ、フリスビーが何回で入るかを競います。
ビーチボール	ビーチボールを使ったバレーボールです。ボールが変化するので意外性に富んだプレーが楽しめます。
ラダー ゲッター	ヒモでつながった2個のボールをラダー（はしご）に向かって投げて、得点を競います。

ご利用ください！



羽根のついたボールをバレーボールのように打ち合うインディアカ

1年生41人を迎える新年度がスタート

A black and white photograph showing a large group of students in a classroom setting. They are sitting on the floor or at desks, engaged in different activities. Some are looking at papers, while others appear to be working on crafts or puzzles. The room has large windows in the background, and there are posters or informational charts on the walls.

ただき、PTA活動が始動しました。

校庭を開む満開の桜に、広島からいらした観光客は「素晴らしい環境の学校ですね」との言葉を残して帰られました。平泉で生まれ平泉で育つ良さを、学びの中で伝えたいとの思いを強くした早朝の出来事でした。

本年度もこれまで同様、保護者や地域の皆さまからのご支援ご協力をいただきながら、学校教育の一層の充実に向けて、教職員一同力を合わせて頑張っていきます。1年間、よろしくお願いいたします。



仲良くお弁当(桜絵食)を食べる1年生と6年生

校庭を閉む満開の桜、広島からいらした飼客は、「素晴らしい環境学校ですね」との言葉残して帰られました。泉で生まれ平泉で育つ良さを、学びの中で伝えたいとの思いを強くした早朝の出来事でした。

本年度もこれまで同様、保護者や地域の皆さまからのご支援ご協力をいただきながら、学校教育の一層の充実に向けて教職員一同力を合わせて頑張っていきます。1年間、よろしくお願いいたします。

新年度スタート

人教職員22人で
27年度がスタート
しました。



緊張！を両持ちの新1年生

校生活では楽しみにしていることがあります。例えば学習です。算数学に変わり、小学校時より難しくなってくと思いますが、更に新しい分野が学べるようになります。それで、頑張りたいと田舎で部活動もあります。それに、勉強との両立は大変だと思います。先輩方を見習つて楽しく活動で行きたいです。他にも運動会などのたくさん行事があります。一つ一つの行事で先輩や仲間たちと協力し、積極的に頑張りたいです。そして、他の小学校から来た皆さんとも仲良くなりたいと思います。



入学を迎えた53人の新入生

「追求」をかかげ、前進する平中生

「追求」をかかげ、

前進する平中生